

BAB II

PELAKSANAAN PROGRAM

2.1 Program yang Dilaksanakan.

2.1.1 Pengembangan UMKM Dalam Legalitas Usaha

Desa Tanjung Kerta memiliki beragam potensi *Agroekosistem* (tanaman pangan padi, *Hortikultura* dan Perkebunan). Semua potensi yang ada sangat mendukung tumbuh kembang perekonomian Masyarakat Desa sehingga menjadikan Desa Tanjung Kerta menjadi Desa yang Makmur. UMKM Tanam Petik merupakan bisnis yang bahan bakunya dari rempah rempah dimana bisnis ini bermodal kecil yang dirintis oleh seorang ibu yang bernama ibu Rohmah . Usaha bermula untuk mengisi waktu luang sebagai ibu rumah tangga yang menjadikan UMKM ini dengan tujuan dilaksanakannya program kerja PKPM ini. Tindak lanjut dari Legalitas Usaha dan pemasaran yang dilakukan dengan memasarkan menggunakan sosial media.

Nama Pemilik	Pak Amin Somadi
Nama Usaha	Tanam Petik
Alamat Usaha	Desa Tanjung kerta
Jenis Usaha	Perseorangan
Jenis Produk	Peralatan Rumah Tangga
Skala Usaha	Usaha Mikro Kecil dan Menengah
Tahun Berdiri	2022
Produk Yang Ditawarkan	Jamu Herbal
Jumlah Tenaga Kerja	3
No. Telp/HP	082281208591

TABEL 2.1 Profil UMKM

2.1.2 Pentingnya Legalitas Usaha

Tujuan Legalitas Usaha

Selain melindungi bisnis, ada manfaat lainnya yang bisa Sobat KH dapatkan ketika memenuhi legalitas usaha, terutama jika bisnismu berbadan hukum PT, yaitu kemudahan untuk menjual atau mengalihkan saham kepada pihak lain.

Legalitas bisnis adalah suatu hal yang sangat penting dalam memulai dan menjalankan sebuah bisnis. Hal ini bertujuan untuk mendapat perlindungan hukum dalam berbisnis, mencegah kerugian dari hal yang tidak diinginkan, meningkatkan nilai perusahaan, dan mencegah kerugian dari hal yang tidak diinginkan. Legalitas bisnis sangat penting bagi sebuah perusahaan karena memiliki banyak manfaat dan dapat memengaruhi kesuksesan jangka panjang perusahaan tersebut. Berikut adalah beberapa alasan mengapa legalitas bisnis sangat penting bagi sebuah perusahaan:



GAMBAR 2.1 Tampilan Produk Tanam Petik

2.2 Waktu kegiatan

PKPM dilaksanakan pada tanggal 02 Agustus – 31 Agustus 2023, adapun detail kegiatan yang dilakukan adalah :

Tanggal Kegiatan	Kegiatan
02 AGUSTUS 2023	Pelepasan serta penyerahan mahasiswa/i PKPM oleh DPL kepada aparat desa Tanjung Kerta
03 AGUSTUS 2023	Mengunjungi UMKM Daffa kripik dan mengikuti latihan betabuh bersama karang taruna desa Tanjung Kerta
04 AGUSTUS 2023	Mengikuti kegiatan persiapan HUT RI
05 AGUSTUS 2023	Mengikuti kegiatan persiapan HUT RI dan berpartisipasi dalam acara betabuh bersama karang taruna desa TanjungKerta
06 AGUSTUS 2023	Mengikuti gotong royong dan senam rutin setiap sore dandilanjutkan dengan mengajar mengaji bersama adik – adik desa Tanjung Kerta.
07 AGUSTUS 2023	Pemaparan proker bersama Aparatur Desa Tanjung Kerta
08 AGUSTUS 2023	Kunjungan UMKM Tanam Petik dan melakukan pengukuran tugu selamat datang di Desa Tanjung Kerta.
09 AGUSTUS 2023	Melakukan pendesainan tugu 10 program pkk dan tuguselamat datang dan mengaji bersama adik – adik desa Tanjung Kerta
10 AGUSTUS 2023	Melakukan pelatihan penyusunan laporan keuangan UMKM tanam petik secara manual menggunakan buku kasserta pembuatan Web Site desa Tanjung Kerta

11 AGUSTUS 2023	Mengikuti proses produksi UMKM tanam petik guna mengetahui anggaran biaya produksi UMKM tersebut.
12 AGUSTUS 2023	Melakukan pendesaian stiker pada kemasan produk tanam petik dan mengikuti senam rutin bersama ibu-ibu PKK
13 AGUSTUS 2023	Mengikuti proses produksi UMKM Daffa Kripik guna mengetahui anggaran biaya produksi UMKM tersebut.
14 AGUSTUS 2023	Melakukan pelatihan penyusunan laporan keuangan secara digital.
15 AGUSTUS 2023	Kunjungan DPL ke balai desa dan UMKM di Desa Tanjung Kerta.
16 AGUSTUS 2023	Melakukan pemberian stiker pada UMKM tanam petik dan melakukan kunjungan ke Makam Syekh Husean.
17 AGUSTUS 2023	Mengikuti upacara Kemerdekaan 17 Agustus 2023.
18 AGUSTUS 2023	Melakukan pengecatan tugu selamat datang sebagai bentuk kenang-kenangan PKPM Darmajaya kepada Desa TanjungKerta.
19 AGUSTUS 2023	Mengikuti acara jalan sehat serta perlombaan 17 agustus di Desa Tanjung Kerta.
20 AGUSTUS 2023	Melakukan pembuatan NIB dan penyuluhan digital marketing untuk UMKM tanam petik.
21 AGUSTUS 2023	Mengikuti bakti sosial bersama karang taruna Kabupaten Pesawaran.
22 AGUSTUS 2023	Melakukan pendaftaran UMKM tanam petik pada simonik dan penyelesaian tugu.

23 AGUSTUS 2023	Pengambilan bibit untuk dibagikan pada masyarakat Tanjung Kerta dan melakukan penyelesaian Web Site Desa.
24 AGUSTUS 2023	Pembuatan akun media sosial UMKM tanam petik guna memperluas pangsa pasar.
25 AGUSTUS 2023	Pembuatan akun media sosial dan google maps agar mempermudah konsumen untuk mengetahui informasi pada UMKM tanam petik.
26 AGUSTUS 2023	Pemasangan WIFI balai desa guna mempermudah akses internet di desa Tanjung Kerta dan menghadiri nontonbareng Desa Sukajaya.
27 AGUSTUS 2023	Melakukan persiapan cek kesehatan dan bagi bibit gratis serta menghadiri yasinan di desa Tanjung Kerta.
28 AGUSTUS 2023	Mengadakan cek kesehatan dan bagi bibit gratis.
29 AGUSTUS 2023	Perpisahan sekaligus penyerahan WebSite desa dan pemberian cendera mata kepada kepala desa.
30 AGUSTUS 2023	Perpisahan sekaligus penyerahan cendera mata ke UMKM tanam petik.
31 AGUSTUS 2023	Penarikan mahasiswa/i dari desa Tanjung Kerta.

TABEL 2.2 Waktu Kegiatan

2.3 Hasil Kegiatan dan Dokumentasi

2.3.1 Perizinan Didesa Tanjung Kerta

Perizinan Kepala Desa Tanjung kerta setempat guna keberlangsungan acara. perizinan adalah bentuk bentuk pelaksanaan fungsi pengaturan yang bersifat pengendalian uang dimiliki oleh pemerintah atau yang berkuasa terhadap kegiatan yang dilakukan oleh masyarakat. Oleh karena itu pada pelaksaasn PKPM ini perlu diadakanya perizinan kegiatan agar kegiatan tersebut dapat terlaksana dan tidak ada hambatan.



Gambar 2.2 Permohonan Izin di Desa Tanjung Kerta

2.4 Dampak Kegiatan

Dari berbagai macam program kegiatan PKPM ini memiliki dampak tersendiri baik untuk masyarakat, pemerintah, dan UMKM yang saya bantu untuk berkembang lebih baik lagi.

2.4.1 Dampak Kegiatan PKPM Untuk Masyarakat

Beberapa kegiatan telah dilakukan sebagai bentuk program kerja dalam

Program Pengabdian Masyarakat ini yang memiliki dampak terhadap masyarakat sekitar seperti mulai menerapkan Cek kesehatan dan Pengobatan Gratis, serta bagi bagi Bibit dan membantu memasarkan produk melalui digital marketing.

2.4.2 Dampak Kegiatan PKPM Untuk Pemerintah

Dampak kegiatan ini terhadap pemerintah yaitu, membantu pemerintah dalam menjalankan tugas aparat Desa dan Menggajak seluruh aparatur desa belajar digitalisasi dalam pembuatan surat perizinan atau mengoprasikan Websait desa sehingga setiap kegiatan di desa bisa kita blow up media atau websait desa.

2.4.3 Dampak Kegiatan PKPM Untuk UMKM Tanam Petik

Dalam suatu usaha, kepercayaan pelanggan merupakan salah satu poros terpenting untuk menunjang keberlangsungan dan keberhasilannya. Kegiatan PKPM ini memiliki dampak tersendiri terhadap UMKM ini, dimana pengembangan media digital sangat lah berpengaruh dan berpotensi besar untuk UMKM.